was es zu bedeuten hat, weiß ich felbst nicht, nur soviel weiß ich, daß, wer mit diesem Zeichen reiset, unter mächtigem Schutze fieht.

Die Kaussente bankten bem Fremben und nannten ihn ihren Erretter. Wirklich war auch bie Angahl ber Reiter so groß gewesen, daß wohl bie Karawane nicht lange hätte Widerstand leisten konnen.

Mit leichterem Herzen begab man fich jett zur Ruhe, und als bie Sonne zu finten begann und der Abendwind über bie Sandebene hinftrich, brachen fie

auf und zogen weiter.

Am nachsten Tage lagerten fie ungefahr nur noch eine Tagereife von bem Ausgang ber Bufte entfernt. Als fich bie Reisenden wieder in dem großen

Belt versammelt hatten, nahm Legah, ber Raufmann, bas Wort:

"Ich habe Euch gestern gesagt, daß der gesürchtete Orbasan ein edler Mann sei; erlaubt mir, daß ich es Euch heute durch die Erzählung der Schicksale meines Bruders beweise. — Mein Bater war Kadi in Afara. Er hatte drei Kinder. Ich war der älteste, ein Bruder und eine Schwester waren bei weitem sünger als ich. Als ich zwanzig Jahre alt war, rief mich ein Bruder meines Baters zu sich. Er sette mich zum Erben seiner Güter ein, mit der Bedingung, daß ich dis zu seinem Tode bei ihm bleibe. Aber er erreichte ein boses Alter, so daß ich erst vor zwei Jahren in meine Heimat zurücksehrte und nichts davon wußte, welch schreckliches Schicksal indes mein Haus betroffen und wie gütig Allah es gewendet hatte."

## Die Errettung Satmes.

ein Bruder Muftafa und meine Schwefter Fatme waren beinabe in gleich m Alter. Jener hatte höchstens zwei Jahre voraus. Gie liebten einander innig und trugen vereint alles bei, mas unserm franklichen Bater bie Laft feines Alters erleichtern tonnte. Un Fatmes fechzehntem Geburtstage beranstaltete ber Bruder ein Geft. Er ließ alle ihre Gespielinnen einladen, fette ihnen in bem Garten bes Baters ausgesuchte Speisen por, und als es Abend wurde, lub er fie ein, auf einer Barfe, Die er gemietet und festlich geschmudt hatte, ein wenig hinaus in Die Gee gu fahren. Fatme und ihre Gespielinnen willigten ein; benn ber Abend mar ichon und die Stadt gemahrte besonders abends, von dem Meere aus betrachtet, einen herrlichen Anblid. Den Madchen aber gefiel es fo gut auf der Barte, daß fie meinen Bruder bewogen, immer weiter in die Gee hinauszufahren. Muftafa gab aber ungern nach, weil fich vor einigen Tagen ein Korfar hatte feben laffen. Richt weit von ber Stadt Bieht fich ein Borgebirge in bas Meer. Dorthin wollten noch bie Dabden, um von da die Sonne in das Meer finken zu feben. Als fie um das Borgebirge herum ruberten, faben fie in geringer Entfernung eine Barte, Die mit Bewaffneten befett mar. Nichts Gutes ahnend, befahl mein Bruder den Ruberern, fein Schiff gu breben und bem Lande gugurubern. Wirklich ichien fich auch feine Beforgnis zu bestätigen, benn jene Barte tam ber meines Brubers fchnell nach, überholte fie, ba fie mehr Ruber hatte, und hielt fich immer zwischen bem Rand und unferer Barte. Die Dadden aber, als fie die Gefahr erfannten,